

Ici et ailleurs

• Célébrités
Liam Neeson harcelé

L'acteur américano-britannique Liam Neeson a estimé qu'il y avait "un peu une chasse aux sorcières" à Hollywood après les nombreuses accusations de harcèlements et agressions sexuelles formulées dans le sillage de l'affaire Weinstein. Depuis les révélations visant le puissant producteur hollywoodien Harvey Weinstein, des dizaines de personnalités du monde du divertissement, des arts, des médias, de la politique ou de la gastronomie ont en effet été accusées publiquement de harcèlements sexuels, d'agressions sexuelles ou de viols. "Il y a aussi un peu une chasse aux sorcières", a déclaré M. Neeson vendredi soir à la télévision irlandaise. "Il y a des gens, des gens célèbres, qui sont tout à coup accusés d'avoir touché le genou d'une fille ou quelque chose comme ça, et ils sont soudainement écartés de leur programme...", a-t-il ajouté.

• Animaux
Chiens et chats n'échappent pas au tout connecté

Félix a-t-il bien mangé ? Médor a-t-il bien fait sa sieste ? Les propriétaires de chiens ou de chats peuvent eux aussi compter sur la technologie pour veiller au bien-être de leur compagnon à quatre pattes. La startup américaine Petrics affirme avoir mis au point le premier panier "intelligent" pour animal de compagnie, bardé de technologies dernier cri, qui permet, grâce à des capteurs, de savoir si le toutou n'a pas forcé sur les croquettes ou s'il a fait assez d'exercice. Pour un "confort maximal", le "lit", présenté cette semaine au salon de l'électronique grand public de Las Vegas, peut aussi moduler la température et transmettre toute une série de données au maître via une application mobile. Les fabricants cherchent aussi à répondre à ce qui est certainement la préoccupation numéro un des possesseurs d'animaux domestiques : ne pas les perdre.

Rassemblés par F.S.L.

Média/Nouvelle grille de programmes à Gabon Télévision
Toutes les sensibilités désormais à l'écran

AJT

Libreville/Gabon

"A compter de ce lundi, toutes les sensibilités passeront à l'écran. Gabon Télévision devra désormais fonctionner comme une entreprise de communication, où il nous revient de proposer aux annonceurs des plages de diffusion adaptées, et non le contraire. Et, à nos téléspectateurs, des programmes plus attrayants qui répondent à leurs attentes". Ces mots du nouveau directeur général du groupe Gabon Télévision, Jean Lié Massala,



Photo : AJT

Jean Lié Massala, directeur général du groupe Gabon Télévision lors des échanges avec les représentants des médias (photo de droite).

ont donné le ton de la nouvelle dynamique des programmes qui seront désormais diffusés à la télévision gabonaise. Entouré de ses collaborateurs, l'ancien patron d'Afram, nouvellement



Photo : AJT

porté à la tête de la télé nationale, a, au cours d'une conférence de presse animée samedi dernier à la maison Georges Rawiri, présenté au public la nouvelle grille des programmes de la télé, qui

prend effet ce lundi 15 janvier dès 6h 45. « Cette grille va amener Gabon Télévision à positionner des prestations au-delà de la grille, l'ouvrant de manière à ce que nous ayons à l'intérieur, des annonceurs. Elle représente

un départ et des opportunités, parce que Gabon Télévision n'a jamais présenté une grille avec autant d'émissions voulues par les Gabonais et qui offrent des possibilités d'insertions publicitaires. C'est une grille-test qui va permettre d'affiner au fur et à mesure les programmes et les produits de Gabon Télévision», a confié Jean Lié Massala. Les nouvelles entités qui composent désormais ledit groupe, Gabon 1ère, Gabon 24, Gabon culture, ont ainsi pour objet d'arrimer la télévision gabonaise aux défis de l'innovation et de l'économie. Et, à terme, relever l'audiovisuel gabonais "à l'agonie".

Vie des entreprises/Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig)
Or, argent et bronze pour 41 agents



Photo : AJT

Médaillés et officiels posant au terme de la cérémonie.

LA Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) a procédé, vendredi dernier, à la remise de médailles du Travail à quarante et un (41) de ses agents, pour leur abnégation et leur fidélité. Une cérémonie à laquelle a pris part le ministre du Travail, de l'Emploi et de la Formation professionnelle, Carmen Ndaot. Au nombre des heureux récipiendaires, on note ainsi trois (03) médaillés d'or, pour avoir totalisé 30 années dans l'entreprise, vingt-deux (22) médailles de bronze pour 20 ans de bons et loyaux services et, seize (16) qui se sont vu épingler la médaille d'argent, qui correspond à 10 ans de présence dans l'établissement. "A tous les récipiendaires, je vous invite à être fiers de cette médaille, qui est la matérialisation de la reconnaissance de l'État pour votre contribution au développement du pays. C'est parce que vous avez fait preuve de persévérance, d'abnégation, de loyauté et de fidélité pendant tant d'années, que cette distinction vous est décernée", a relevé Etienne-Guy Mouvagha

Anita J. TSOUMBA
Libreville/Gabon

Tchioba, président du conseil d'administration de la Bicig, vieille de 40 ans et, leader dans son créneau. Ce, non sans revenir sur la situation de l'entreprise qui, malgré la morosité de l'économie nationale et des inquiétudes liées au retrait de BNP Paris du capital de l'établissement, se porte plutôt bien. "Dans tous les domaines, la plupart des chiffres de la Bicig sont significatifs. On est au-dessus de nos prévisions, ce, malgré le fait que l'année a été difficile aussi bien sur le plan international que national", a souligné le PCA. Pour sa part, le ministre du Travail a dit toute la satisfaction du gouvernement qu'elle représente "vous avez du mérite pour avoir généré toute l'ardeur de votre foi professionnelle au service de la Bicig et de sa nombreuse clientèle. C'est pourquoi j'ai l'enthousiasme de vous féliciter, équipe dirigeante et agents (...) pour avoir été à même de rassembler les énergies et les intelligences nécessaires pour faire de la Bicig ce qu'elle est aujourd'hui", a souligné Carmen Ndaot. Invitant par ailleurs la Banque à continuer à donner l'exemple d'une entité bancaire professionnelle généreuse et ouverte sur la société, entièrement fondée par la passion du service public.

Pour les récipiendaires, "cette médaille est une forme de reconnaissance du travail fourni, d'autant que le travail de la banque n'est pas aisé. C'est un sacrifice continu qui demande beaucoup d'investissement personnel", a dit Isabelle Bissielo, médaillée d'Or, qui n'a d'ailleurs pas manqué d'inviter "les jeunes" à la

patience et au travail bien fait: "Je demande aux jeunes qui arrivent de persévérer parce que lorsqu'ils arrivent nouvellement dans la boîte, avec beaucoup de zèle, ils s'attendent à la promotion, se faire remarquer et reconnaître. Je leur demande donc de faire preuve de patience parce que à terme le travail est tou-

jours reconnu". Trois temps forts ont marqué l'événement. D'abord les allocutions circonstanciées du Président du conseil d'administration de la Bicig, et celle du ministre du Travail. Les décorations et, enfin le dîner et les animations artistiques pour joindre l'utile à l'agréable.

GABON OIL COMPANY

AVIS D'APPEL D'OFFRES OUVERT
POUR L'ENTRETIEN DES ROUTES ET LA MISE AUX NORMES DE L'HELIPAD SUR LE SITE DE MBOUMBA

En vue de la réalisation de travaux sur le site pétrolier de MBOUMBA, Gabon Oil Company recherche une entreprise capable de réaliser l'entretien de ses routes et la mise aux normes de son hélicoptère sur le site de MBOUMBA.

L'objectif principal de cet Appel d'Offres (AO) est de permettre aux entreprises de tous horizons, spécialisées dans le domaine et désireuses de participer à la consultation, de se faire connaître.

Gabon Oil Company invite toutes entreprises spécialisées de toutes origines, intéressées par la réalisation desdites prestations : ayant une expérience et une expertise avérée dans l'exécution de ce type de prestation à se manifester avant le **Jeudi 18 Janvier 2018**.

Une lettre d'invitation à soumissionner, accompagnée du cahier des charges et du planning de soumission seront transmises le **mardi 23 Janvier 2018** aux différentes entreprises retenues.

Les entreprises désireuses de participer à l'appel d'offres devront :

- Justifier d'une solide expérience dans le domaine et avoir déjà collaboré de manière significative avec des entités étatiques ;
- Disposer d'équipes expérimentées ;
- Justifier de leurs capacités techniques et financières pour mener à bien le marché.

Tout renseignement portant sur la procédure d'appel d'offres pourra être obtenu sur demande, à la réception du siège social de GOC, sis à Kalkak 1586, Avenue Paul Moukambi, à côté du Spa Yacine, à Libreville ou pourront être soumises par email aux adresses suivantes :

- Mme Kamella BOUSSAMBA - kamella.boussamba@gabonoil.com
- Mr Roland RETENO - roland.reteno@gabonoil.com

Gabon Oil s'efforcera de répondre à toute demande de renseignement reçue au moins vingt-quatre (24) heures avant la date limite de remise des offres.

Les dossiers intitulés « Dossier candidature – AO Entretien des routes et mise aux normes de l'hélicoptère site de MBOUMBA » seront soumis sous pli fermé au format papier et /ou support numérique (clé USB) à l'attention du Service Contrats & Achats à l'adresse suivante : 1586, Avenue Paul Moukambi (Kalkak à côté du SPA YACINE) B.P 635 Libreville, GABON.

Par ailleurs, les offres devront être accompagnées des documents présentant :

- L'entreprise et ses références : moyens humains et matériels, références concernant l'exécution des prestations analogues (titre du projet, date des prestations, montant et objet du contrat, nombre d'employés, bénéficiaire, sources de financement) ;
- Leur compte de résultat et leur bilan des trois dernières années ;
- Le dossier juridique et administratif de l'agence (Statuts, RCCM, attestation de non faillite, attestation impôts, organigramme et CVs de l'équipe dirigeante, polices d'assurance)

Fait à Libreville, le 05 Janvier 2017

L'Administrateur, Directeur Général

Arnold Colixhe ENZANGI

Arnold Colixhe ENZANGI

1586 Avenue Paul Moukambi
B.P. : 635 Libreville, GABON - Tel : +241 01 48 41 00
Société d'Etat régie par la loi n°181/99/MAR/1 du 14 Juin 2001
au capital de 1 milliard FCFA RCM de Libreville RG LR/02/101/04/007 730 281 E